

Burgstädter Jugendmannschaft Vizebezirksmeister U14m

(Bericht 21.01.2015: André Fischer, TSV 1878 Burgstädt)

Am 18. Januar 2015 wurde die Burgstädter Mannschaft verdient Vizebezirksmeister in der Altersklasse U14 bei 18 Mannschaften. Herzlichen Glückwunsch dazu!

Die 2. bis 7. Runde wurde unter sehr guten Bedingungen in der Alten Baumwolle in Flöha gespielt.

Wir konnten ohne Stammspieler am 4. Brett das Turniergeschehen mitbestimmen und mussten uns nur dem Turniersieger Plauen geschlagen geben.

Am Brett 1 erzielte Elias Fischer 5 Punkte, am Brett 2 wurde mit 6 Punkten von Moritz Eidam ein starkes Ergebnis erzielt - und Georg Völker wurde mit 5 Punkten Brettbeste an Brett 3.

Am 4. Brett kam Colin Zieger 3 Mal zum Einsatz und erkämpfte 2 Siege. Unser jüngster Spieler Nguyen, Trung Hieu kam in den Runden 5 bis 7 zum Einsatz am 4. Brett und erreichte 1,5 Punkte.

Am 28.03.2015 werden wir die Zwischenrunde der Sächsischen Landesmeisterschaft in Leipzig bestreiten. Wenn es uns gelingt, in Bestbesetzung anzutreten, ist das Erreichen der Finalrunde mit 6 Mannschaften ein erreichbares Ziel.

Auf dem Bild sehen Sie von links beginnend Nguyen, Trung Hieu, Georg Völker, Moritz Eidam und Elias Fischer.

